
 

COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N° 128 del 20/11/2014 

 Da inviare a: 

Sindaco 

 Presidente del Consiglio 

 Segretario Generale 

 Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 
 

 

AUDIZIONE ASSESSORE MANNO PER CHIARIMENTI 

SU EVENTUALI CARTELLE ESATTORIALI RELATIVE 

A TRIBUTI VARINOTIFICATE AL COMUNE DI 

ALCAMO. 

                                                                     

                                           Presente   Assente         Entrata               Uscita                 Uscita               Entrata 

               

Presidente 

                                            

Vario Marianna 

                            

SI 

  

16.00 

 

17,00 

  

 

V/Presidente 

                                                     

Di Bona Lorena 

                     

SI 

  

16.00 

 

17,00 

  

 

Componente 

                                 

Calvaruso Alessandro 

 

SI                       

 

 

 

16.00  

 

    16.55 

  

 

Componente 

                                             

Dara Sebastiano 

                   

SI 

    

 

Componente 

                                           

Pirrone Rosario Dario 

                  

SI 

    

    

Componente 

                                             

Rimi Francesco 

 

  SI                  

 

    

 

16.00  

 

    17.00 

  

 

Componente 

                                       

Stabile Giuseppe 

  

SI                       

 

 

 

16.00  

 

    17.00 

  

 
L’anno Duemilaquattordici (2014), il giorno 20 del mese di Novembre alle ore 16.00,  si riunisce la 
seconda Commissione Consiliare. 
Alla predetta ora sono presenti il Presidente Vario Marianna, il V/Presidente Di Bona Lorena e i 
componenti Rimi Francesco, Calvaruso Alessandro e Stabile Giuseppe. 



Il Presidente constatata la validità della seduta, passa alla trattazione del punto all’o.d.g. 
Alle ore 16.15 entra l’assessore Manno, invitato giusta convocazione. 
L’assessore Manno, relaziona pertanto sul punto all’o.d.g.: 
L’ufficio di ragioneria ha chiesto l’acquisizione a Riscossione Sicilia degli estratti di ruolo 
dettagliati, da cui si evince l’atto propedeutico all’iscrizione a ruolo. 
Da una prima ricognizione l’importo complessivo  che il comune sarà costretto a pagare 
ammonta a circa Euro 53.000,00, di cui circa Euro 23.000,00.- dovuti a interessi, sanzioni, atti di 
riscossione e spese di notifica. 
A tal riguardo l’assessore Manno fornisce copia degli estratti di ruolo dai quali si evincono gli 
importi interessati. 
La commissione chiede all’assessore con quale modalità intende recuperare le somme qualora 
venissero individuate responsabilità . 
L’Assessore ritiene che non intende rispondere di sanzioni, interessi, agi, etc. per la parte 
eccedente l’imposta, in quanto gli agi di accertamento e avvisi di liquidazione propedeutici 
dovevano essere pagati all’epoca della notifica. 
Pertanto ha chiesto al segretario generale per iscritto, circa otto giorni fa, di accertare eventuali 
responsabilità. 
L’Assessore informa la commissione, infine, di avere scritto ai dirigenti per rendere noti, eventuali 
altri debiti latenti non iscritti a ruolo. 
Il consigliere Calvaruso si complimenta con l’assessore per il lavoro che sta svolgendo in termini 
di recupero crediti, manifesta invece la propria perplessità circa i tempi di individuazione delle 
responsabilità, rendendo attuale quindi il famoso detto “ tanto paga cappiddazzu”. 
Questa lentezza ovviamente va in contraddizione con la politica riformista tanto decantata da 
questa amministrazione, volta ad eliminare forse “sprechi e agi”. 
Auspica pertanto ad un’accelerazione del processo di individualizzazione delle responsabilità se 
esistenti, al fine di non essere additati come complici di fatti che lo scrivente ha portato alla luce 
da qualche tempo. 
Chiede quindi un immediato intervento per la mancata partecipazione alle udienze della 
commissione tributaria nonostante regolarmente autorizzata dalla giunta. 
Chiede infine di sapere se la rendicontazione dei servizi affidati a terzi per conto del comune, è 
avvenuta o avviene regolarmente e nel caso di inadempienza, per quali motivi non si è proceduto 
alla revoca del contratto. 
A tal fine chiede copia della documentazione inerente. 
Alle ore   17.30 il presidente Vario chiude la seduta. 
   
 
 
 

     Il Segretario F.F.                 Il Presidente   
          Giuseppina Catanzaro     Marianna  Vario 

 


